

Pour diffusion immédiate

Le 27 octobre 2006

2006/nr-123

LE GOUVERNEMENT MCGUINTY PREND DES MESURES AFIN DE RACCOURCIR LES TEMPS D'ATTENTE DANS LES SERVICES DES URGENCES

Diverses initiatives sont annoncées, notamment l'amélioration des ressources communautaires et hospitalières et des modèles améliorés de rémunération des médecins

TORONTO - Le gouvernement McGuinty réagit aux difficultés auxquelles font face actuellement les salles des urgences de l'Ontario en engageant plus de 142 millions de dollars pour fournir de nouvelles ressources dans le cadre d'un plan d'action en trois points destiné aux services des urgences, a annoncé aujourd'hui le ministre de la Santé et des Soins de longue durée, George Smitherman.

« Le gouvernement McGuinty reconnaît que les services des urgences des hôpitaux ne fonctionnent pas de façon isolée par rapport à notre système de santé, a indiqué le ministre Smitherman. L'annonce d'aujourd'hui aidera à garantir l'ouverture des salles des urgences. Elle est fondée sur notre conviction que l'accroissement de la capacité du système de santé résoudra plusieurs des difficultés auxquelles font face les services des urgences et qu'elle permettra de satisfaire efficacement aux besoins des patients. »

Le gouvernement a terminé avec succès des négociations avec les médecins de l'Ontario, lesquelles prévoient une meilleure affectation des médecins des salles des urgences, particulièrement les fins de semaine et les jours fériés, de même que des rajustements en fonction des saisons.

Le Plan d'action pour les services des urgences de 142,4 millions de dollars prévoit des solutions pour l'ensemble du système qui garantiront que les salles des urgences resteront ouvertes et que le système de santé aura la capacité nécessaire pour satisfaire aux besoins des patients de l'Ontario. Le plan en trois points prévoit :

- Un investissement de 13,2 millions de dollars pour le maintien en poste des médecins des services des urgences et pour la réalisation de projets pilotes visant à recruter des auxiliaires médicaux et des infirmières praticiennes pour les services des urgences.
- Un investissement de 76,8 millions de dollars afin de créer le « Fonds d'amélioration de l'accès aux soins d'urgence », lequel réduira les délais d'attente des salles d'urgence et améliorera les conditions de travail des travailleurs des soins de santé de première ligne, améliorera la capacité en soins aux malades en phase critique des hôpitaux et fournira 10 millions de dollars aux petits hôpitaux et aux établissements en milieu rural ainsi que 30 millions de dollars aux hôpitaux dans les régions de forte croissance de la population afin d'augmenter leur capacité.
- Un investissement de 52,4 millions de dollars pour soutenir les services communautaires actuels et fournir davantage de services dans la communauté.

Dans le domaine des soins de longue durée, le plan prévoit également la création de 1 750 nouveaux lits et le remplacement de 662 lits.

« Les contraintes que subissent nos hôpitaux et nos salles des urgences constituent un problème depuis longtemps, a indiqué le ministre Smitherman. La stratégie que j'annonce aujourd'hui placera notre système de santé dans une meilleure position pour fournir des services opportuns et adaptés aux besoins des Ontariens. »

L'annonce d'aujourd'hui est fondée sur les recommandations contenues dans le rapport *Improving Access to Emergency Care: Addressing System Issues*, qui a été préparé par un comité mixte composé de membres de l'Association des hôpitaux de l'Ontario, de l'Ontario Medical Association et du ministère de la Santé et des Soins de longue durée, lequel a été publié le 2 octobre 2006.

En réponse à ce rapport, le gouvernement McGuinty a déjà :

- lancé un plan d'infrastructure de la santé qui ajoutera 2 000 nouveaux lits d'hôpitaux, dont 400 en 2007;
- investi presque 90 millions de dollars dans une stratégie complète de soins aux malades en phase critique qui prévoit l'ajout de lits dans les unités de soins intensifs de la province.

L'initiative annoncée aujourd'hui fait partie du plan du gouvernement McGuinty visant à édifier un système de santé qui répond à trois objectifs prioritaires : maintenir les Ontariennes et les Ontariens en bonne santé, réduire les temps d'attente et améliorer l'accès aux médecins et au personnel infirmier.

-30-

Renseignements (médias) :

David Spencer
Bureau du ministre
416 327-4320

Dan Strasbourg
Ministère de la Santé et des Soins de longue durée
416 314-6197

Renseignements (public) : 416 327-4327 ou 1 800 268-1154

Ce communiqué ainsi que d'autres documents pour les médias sont affichés dans la section *Médias d'information* de notre site Web à l'adresse suivante : www.health.gov.on.ca/indexf.html.

Pour en savoir plus sur les résultats dans le domaine de la santé, veuillez consulter le site www.resultatsontario.gouv.on.ca.

Also available in English.

p.j. : Document d'information